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Форум – 2010

Форум – 2011 необходимо привлечь к активному тора по учебно-воспитательной 
участию в модернизации и соци- работе. 
ально - экономической перестрой- Лариса из Чувашии рассказы-
ке российского образования. Кро- вает: «Было очень интересно 
ме всероссийского статуса (на- узнать, как живут молодые педа-
помним, что в прошлом году гоги в других регионах нашей 
форум проводился среди моло- огромной страны, какие у них про-
дых педагогов, работающих в горо- блемы, что у них есть такое, чего 
дах и селах только Приволжского нет у нас. Так мы услышали о 
Федерального округа), нынче замечательных школах молодых 
форум имел ярко выраженную педагогов в Чите, в Ульяновской 
профсоюзную тематику. Обмен области. А почему у нас нет такой педагогов города Чебоксары». 
опытом проводился на двух пло- школы? Вдохновленные Фору- Кстати, в 2011 году Лариса прие-
щадках: среди молодых педагогов мом, мы приехали в Чебоксары и хала на Таир не только со своими 
и среди работников обкомов, рес- рассказывали, рассказывали. На- коллегами, но и вместе со своей 
комов и крайкомов профсоюза. ше желание сделать что-то новое семьей. Муж и дети активно помо-

у себя было так велико, что было гали ей выполнять творческие 
«Первопроходцы» проведено первое организацион- задания на форуме.

ное собрание молодых педагогов.  форума (участники 
Итог – создание совета молодых (Продолжение на 2-й стр.)форума – 2010)

Если в прошлом году на 
форум за один день до его нача-
ла приехала только одна девуш-
ка из Карелии, и то по ошибке, то 
на этот раз многие участники 

Участников форума принима- решили не пропустить ни одного Центральный Совет Об-
ли Марийская республиканская дня и начали заезжать чуть ли не щероссийского Профсоюза 
организация профсоюза образо- за три дня до открытия. образования провел с 13 по 
вания совместно с Министе- Было отрадно видеть, что на 

18 июля 2011 г.  на базе рством образования и науки Рес- форум прибыли молодые педа-
ДООЦ «Таир» Всероссий- публики Марий Эл. «Главные гоги, которые уже гостили у нас в 
ский форум молодых педа- дирижеры форума» работали под 2010 году. По их словам, про-

шлогодний форум помимо цен-гогов «Будущее российского эгидой Общероссийского Проф-
союза образования на объедине- ного опыта, помог изменить их образования – в руках моло-
ние молодых педагогов страны, жизнь. Например, Татьяна из дых!». В нем приняли учас-
на развитие их творческого потен- Самары после форума пошла 

тие более 175 молодых педа-
циала и совершенствование про- вверх по карьерной лестнице – 

гогов из 35 регионов России, фессионального уровня. В про- она была учителем физкульту-
а также гости из Беларуси. фсоюзе понимают: молодежь ры, а стала заместителем дирек-

Нам по пути!

Форум – стартовая площадка
инициатив и творческих начинаний

чи, стоящие перед системой об- вания и науки Республики Ма-
разования. рий Эл, Марийского института 

Профсоюз образования образования, творчески рабо-
много делает для повышения тающих коллективов и педаго-
престижа учительской профес- гов. Форум проводится в целях 
сии, профессиональной и соци- укрепления и дальнейшего раз-
альной адаптации молодых вития кадрового потенциала 
коллег, пришедших в педагоги- системы образования, форми-
ческие коллективы. рования  профессионального 

Так, уже четвертый год под- сообщества, повышения про-
ряд летом Марийская респуб- фессионального мастерства  и 
ликанская организация Проф- социальной активности моло-
союза   успешно проводит Все- дых педагогов.   Пусть непро-
российский Форум молодых пе- должительный, но интересный 
дагогов на базе детского оздо- опыт работы, проекты, кото-
ровительно-образовательного рые на Форуме демонстрируют  
центра «Таир», расположенно- участники –  достойны  не толь-
го на берегу одного из живопис- ко внимания, но и их  реализа-
ных уголков Марийского края – ции.
озере Таир. Первый форум в Мы очень ждали Вас, уважа-
2010 году был посвящен Году емые гости!
учителя. Тема обсуждения на II Поздравляем всех с летней 
форуме в 2011 году – «Будущее встречей на нашей марийской 

Общероссийский Профсо- Российского образования – в  земле. Позвольте выразить над-
юз образования и система обра- руках молодых!», на III форуме ежду, что Ваши ожидания 
зования в целом  заинтересо- в 2012 году – «Вопросы воспи- оправдаются!
ваны  в притоке новых, моло- тания: вызовы времени».
дых кадров и в том, чтобы мо- Инициатор и организатор Председатель  Л.В.Пуртова.
лодые  педагоги были не толь- проведения Форума – Марий-
ко мастерами своего дела, но и ская республиканская органи- Предлагаем читателям (уча-
социально активны. Важно, что- зация профсоюза работников стникам форумов) перелистать 
бы они постоянно предлагали  народного образования и на- страницы, ставшие историей, 
новые идеи, инициировали и уки РФ при поддержке Обще- отраженные на фотографиях и 
претворяли в жизнь новые про- российского Профсоюза обра- в обобщенных статьях.
екты, эффективно решали зада- зования, Министерства образо-

С 13 по 19 июля 2010 года сиях, пройти  суровые испытания 
молодые, креативные, активные в спортивно-технической игре 
педагоги из 21 региона России «Экстремальный Интернет», 
жили, творили и общались на побывать на экскурсиях в г. Йош-
базе детского оздоровительно- кар-Оле, г. Чебоксарах и подгото-
образовательного центра «Таир». вить проекты «Твои шаги к успе-

За это время участники Фору- ху».
ма успели поучаствовать в психо- По общему мнению, Форум 
логических тренингах, семинарах, прошел на «отлично»!!!
обсудить актуальные проблемы Уезжали педагоги полные сил 
образования на круглом столе, и энергии, с новыми идеями и с 
высказать свое мнение в  дискус- планами, как их воплотить. 

Таирский Форум:
как это начиналось...
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По данным оргкомитета для участия в форуме подали 
заявки более 160 педагогов из 30 регионов Российской 
Федерации.

Среди участников много победителей и призеров реги-
ональных профессиональных конкурсов. 

Категории различные:

учителей общеобразовательных школ;

педагогов учреждений дошкольного образо-
вания;

педагогов учреждений дополнительного 
образования детей;

молодых преподавателей сузов.

О том, что получилось, идеях и предложениях читайте 
в следующих номерах газеты.
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С 13 по 19 июля 2012 года на мастер-классы с победителями 
базе детского оздоровительно- и лауреатами конкурсов «Учи-
образовательного центра «Та- тель года», «Воспитатель года», 
ир» прошел III межрегиональ- «Сердце отдаю детям», «Педа-
ный открытый Форум моло- гогический дебют», дискуссион-
дых педагогов по теме «Вопро- ные площадки по обсуждению 
сы воспитания: вызовы вре- актуальных проблем современ-
мени». ного воспитания, психологичес-

кие тренинги, интеллектуальные 
В нем приняли участие пред- игры, защита проектов собствен-

ставители Башкирской, Удму- ных программ воспитания, се-
ртской, Чувашской республик, Ни- минары-практикумы и многое 
жегородской, Оренбургской, Са- другое. 
марской, Тамбовской, Волгог- Активным участником Фору-
радской, Омской, Курганской и ма была заведующая отделом 
других областей, городов Москва по связям с общественностью и 
и Санкт-Петербург – свыше 130 информационно-аналитической 
молодых специалистов из 25 ре- работе Общероссийского Проф-
гионов страны. Самые многочис- союза образования Елена Ста-
ленные делегации были  из Рес- ниславовна Елшина, раскрыв-
публики Марий Эл (34 чел.), Рес- шая слушателям роль Общерос-
публики Татарстан (11 чел.) и сийского Профсоюза образова-
Санкт-Петербурга (10 чел.). ния в формировании и развитии 

Форум проходил в одном из современной системы образо-
красивейших уголков Марий Эл вания. Она же провела дискус-
– на берегу озера Таир. Общими сию «Зачем мне нужен Профсо-
усилиями Профсоюза, Министе- юз?».
рства образования и науки Рес- Нашлось время и на проведе-
публики Марий Эл, Марийского ние вечера авторской песни, твор-
института образования третий ческого шоу «В кругу друзей», эт-
год подряд центр «Таир» стано- нодискотеки,  театрализованного 
вится открытой летней школой представления «Форум «Таир-
молодых педагогов. Форум со- 2012» – это…», на которых участ-
брал ярких и незаурядных лю- ники показали свои сценические 
дей – позитивных, молодых, таланты.
творческих педагогов, настроен-  Дух единения, взаимопони-
ных на успех и профессиональ- мания, взаимовыручки, жажда 

ный рост. Для учебы, обмена познания, умение формировать 
опытом и отдыха встретились свои профессиональные пози-
учителя, воспитатели, педагоги ции и учиться у тех, кто рядом, 
дополнительного образования, простое человеческое общение 
вожатые, руководители образо- позволили многим участникам 
вательных учреждений, начина- еще раз убедиться в правильнос-
ющих педагогическую деятель- ти профессионального выбора, 
ность. По мнению самих учас- приобрести большую уверен-
тников, это придало занятиям ность, поверить в успех.
особую атмосферу, ведь учиться По завершении Форума каж-
пришлось не только у препода- дый его участник получил серти-
вателей-стажистов, но и на опы- фикат и удостоверение по повы-
те коллег: работала секция «Мой шению квалификации.
педагогический дебют: инициа- Уверены, что эта неделя на 
тива и практика» (представле- озере Таир для участников Фору-
ние своих собственных нарабо- ма стала незабываемой, напол-
ток классных и внеклассных ме- ненной новыми идеями и знания-
роприятий). ми, открытиями и впечатления-

В программе Форума прошли ми, встречами и знакомствами!

(Окончание. мало, что их читают, и пресс- теллектуальные способности в 
 Начало на 1-й стр.) центр решил – нужно, чтобы их игре «Педагогический брейн-

еще и слышали. Поэтому каждое ринг», на этнодискотеке посмот-
День профсоюза утро в прямом эфире Кузьменко рели танцы разных националь-

Юрий (Омская область) и Юсу- ностей. Встречались с председа-Активная работа форума 
пова Инна (Республика Башкор- телем Государственного Собра-началась со  Дня профсоюза. 
тостан) дарили  заряд бодрости, ния Республики Марий Эл Юри-Участники форума подробнее 
юмора и позитива участникам ем Минаковым, министром обра-узнали, а кто-то и просто позна-
форума в радиопередаче «Все зования и науки Галиной Швецо-комился с деятельностью Обще-
путем!». вой, председателем Объедине-российского Профсоюза образо-

ния организаций профсоюзов вания. Многим было интересно 
Ольгой Цветковой. Побывали в Семинарузнать, что профсоюз сегодня – 
столице Марий Эл, еще на одной это не только защита социально-  с председателями экскурсии узнали, что есть такой трудовых прав, но и организация 
город Козьмодемьянск. Участни-туристических поездок, допол- Помимо основной програм-
ки форума разработали также нительное пенсионное обеспе- мы форума, на Таире прошел се-
проекты по созданию концепции чение, и вообще, верный помощ- минар для председателей и ра-
Всероссийского профессио-ник и друг педагога. ботников территориальных орга-
нального объединения молодых 

низаций Общероссийского Про-
педагогов. Кто-то пляшет, фсоюза образования (Республи-

У делегации Республики Ма-
ка Башкортостан, Астраханская,  а кто-то пашет… рий Эл, помимо основных мероп-
Вологодская, Московская, Рос-

риятий форума, была еще одна 
товская, Тульская области, За-По опыту прошлого года, в непростая задача – создание рес-
байкальский край, Ямало-Нене-первый  же  день  был создан публиканского совета молодых 
цкий автономный округ). Они по-пресс-центр форума. В него вош- педагогов. И эту задачу они 

успешно выполнили. Председа-
телем совета была единогласно 
выбрана Клевцова Евгения, учи-
тель иностранного  языка сред-
ней школы № 7 г. Йошкар-Олы.

Особенно запоминающими-
ся, по словам участников, были 
мастер-классы абсолютных побе-
дителей Всероссийского конкур-
са профессионального масте-
рства «Учитель Года» разных 
лет: Климентовской Зинаиды Вик-
торовны, Филипповой Екатерины 
Алексеевны (Рязанская область), 
Мехед Анны Григорьевны (г. Мос-
ква), круглый стол, где молодые 
педагоги делились своим опы-ли самые яркие и талантливые знакомились с опытом работы на-
том, впечатлениями от участия в участники форума. Они продол- шей республиканской организа-
различных профессиональных жили выпуск газеты «ПУТь», ции профсоюза, а также смогли 
конкурсах, научно-техническая основанной на прошлогоднем обсудить актуальные вопросы в 
игра «Экстремальный интернет», форуме. И сразу же озадачили отрасли образования.
в которой участникам форума участников форума – кто приду-
пришлось освоить или вспомнить мает лучший девиз газеты? Побе- Режим нон-стоп
свои навыки туризма и умение по-дил слоган «Нам по пути!» (ав-
льзоваться беспроводными сре-тор Ишманов Ильдар, Татар- За шесть дней молодые педа-
дствами связи.стан). гоги успели немало. Общались, 

И, конечно, участники фору- Из-за плотного графика ме- участвовали в мастер-классах, 
ма навсегда запомнят озеро Та-роприятий пресс-центр напря- обменивались опытом, учились 
ир, ночные песни у костра и сво-жённо работал по ночам. Но это танцевать сальсу, занимались с 
их новых друзей.еще не всё! «Путейцам» стало психологами, проверили свои ин-

Нам по пути!

Незабываемая неделя
 на озере Таир

Форум – 2012Форум – 2011
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ских и районных мероприятий районных (городских) Советов, 
для молодых педагогов. Летний что работать в отрасли  педаго-
Форум вдохновил нас на прове- гам стало значительно интерес-
дение Зимней школы молодых нее. Понимание того, что мы 
педагогов, которая объединила сами для себя можем организо-
более 50 учителей республики. вать мероприятия, подобные 
Следующим по значимости Таирскому Форуму, уверенно 
мероприятием стала встреча с настраивает на дальнейшую 
выпускниками педагогических работу в школе.
специальностей Марийского госу- С апреля этого года мы нача-
дарственного университета и ли активно готовиться к очеред-
Оршанского педагогического кол- ной встрече на берегу озера 
леджа. Об этих событиях более Таир. От всей души желаю вам начинания с успехом реализуют-

Ровно год назад, после про- дом районе – председатели подробно Вы можете прочитать в плодотворной работы, профес- ся  и принесут добрые плоды!
ведения Форума «Таир-2012», районных Советов. статьях этой газеты. сионального роста, удачи и поло-
был избран новый состав На подведении итогов рабо- жительных результатов на столь Максим ГРИШИН,

За учебный год проведено Совета молодых педагогов ты за учебный год было отрадно нужном Родине поприще. председатель республиканского
достаточно много республикан-Республики Марий Эл, в каж- слышать от председателей Пусть ваши самые смелые  Совета молодых педагогов.

Добрые дела Совета молодых педагогов
                           (2012 – 2013 учебный год)

лен план работы на учебный год. ли участие в работе заключи- ей молодых учителей. В видео- нашу республику представляла  Александр Алексеевич
Что было сделано за это время? тельной сессии Школы молодого конференции участники из раз- Ольга Вячеславовна Шашкина,  Смирнов, В первую очередь, для инте- педагога. Около 30 человек полу- личных регионов поделились названная выше. В этом году во 

заместитель директора по рактивного взаимодействия бы- чили удостоверение о повыше- опытом работы. Всероссийском образовательном 
воспитательной работе лицея ла создана страница в социаль- нии квалификации в рамках Шко- Наиболее значимым мероп- форуме «Селигер-2013» примет 

п. Ургакш Советского района, ной сети, объединяющая на сего- лы (72 часа). Далее стартовал риятием стала Зимняя школа мо- участие команда молодых педа-
заместитель председателя

дняшний день более ста моло- конкурс профессионального мас- лодых педагогов,  все участники гогов от Республики Марий Эл.
 республиканского Совета 

дых педагогов республики. Да- терства «Педагогический дебют которой отметили ее высокий про- Немало мероприятий прохо-
молодых педагогов.

лее был утверждён план работы – 2013», в оргкомитете которого фессиональный уровень. И мы дит и в районах республики. Нап-
Совета, включающий мероприя- принял участие председатель. надеемся, что это мероприятие ример, Совет молодых педагогов 
тия различного уровня и направ- Победителем признана Ольга станет ежегодным. Звениговского района провёл  
ления. Вячеславовна Шашкина, учи- В течение учебного года на «Школу актива», праздничную Но-

Для того чтобы получить со- тель английского языка средней странице в социальной сети акку- вогоднюю программу для детей 
циальный портрет молодого учи- общеобразовательной  школы мулируется вся информация по социально-реабилитационного 
теля, нами была создана on-line № 5 г. Волжска. В дальнейшем молодёжной политике, всевоз- центра для несовершеннолетних 
анкета. К сожалению, количес- О.В. Шашкина возглавила ра- можным конференциям, конкур- и школы-интерната, организовал 
тво респондентов данной анке- йонный Совет молодых педаго- сам и т.д. Таким образом, созда- посещение Звениговского соци-
ты очень мало, что мешает де- гов. ётся насыщенное информацион- ально-реабилитационного цен-
лать определённые выводы. За это время Совет начал тес- ное поле. Молодые педагоги полу- тра для несовершеннолетних и 
Однако по данным анкетирова- но сотрудничать с Управлением чают информацию о проводимых отдела дневного пребывания пен-
ния уже сейчас можно сказать, по молодёжной политике Минис- мероприятиях и, по возможности, сионеров «Вдохновение» в рам-
что молодой учитель Республи- терства образования и науки принимают участие. Так, в работе ках акции «Клубок тепла». Совет 
ки Марий Эл сегодня – это неза- Республики Марий Эл, управле- Всероссийского Форума «Моло- молодых педагогов Советского ра-
мужняя девушка 22-24 лет, имею- нием образования администра- дёжь в развитии села» (г. Москва) йона на базе Солнечной средней 
щая высшее педагогическое об- ции городского округа «Город от Совета молодых педагогов при- общеобразовательной школы 
разование и нагрузку в школе Йошкар-Ола». Так, совместно с нял участие Николай Львович Коз- провёл конкурс открытых уроков 

Республиканский Совет моло- около 25 учебных часов. Практи- указанными организациями, на- лов, учитель информатики и фи- молодых педагогов со стажем ра-
дых педагогов организован по чески 100% респондентов явля- ми была создана база молодых зики Шуарсолинской средней об- боты от 2 до  5  лет  и  семинар  
инициативе Республиканского ются членами Профсоюза и учас- педагогов республики, включаю- щеобразовательной школы Со- для  молодых учителей Советско-
комитета профсоюза работни- твуют в какой-либо обществен- щая преподавателей, стаж рабо- ветского района. На установоч- го района.
ков образования и науки РФ по- ной работе. Среди наиболее важ- ты которых от 1 до 3 лет, от 3 до 5 ном семинаре по организации   На сегодняшний день в рай-
сле проведения III Всероссий- ных проблем в профессиональ- лет и работающая молодёжь до профильных  смен (г. Москва) онных (городских) отделах обра-
ского форума молодых педаго- ной деятельности молодые лю- 35 лет. Также в рамках взаимо- участвовал Максим Юрьевич Гри- зования имеются ответственные 
гов «Таир – 2012». И уже в нача- ди выделяют бумажный «вал» действия с подобными органи- шин, учитель физики и техноло- лица для курирования работы Со-
ле сентября состоялось первое отчётности и низкую оплату за зациями в других регионах мы гии лицея № 11 им. Т.И. Алек- ветов молодых педагогов. 
заседание Совета, на котором труд. приняли активное участие в мо- сандровой г. Йошкар-Олы. На Все- Дорогие выпускники!
были определены приоритетные В октябре 2012 года моло- лодежном видео чате, проводи- российском этапе конкурса «Пе- Дети ждут Вас, молодых, энер-
направления работы и состав- дые учителя республики приня- мом Забайкальской организаци- дагогический дебют» (г. Москва) гичных, творческих!

Дети ждут Вас, молодых, энергичных, творческих!

 Актовый зал Марийского госу- формировала первый заместитель Солнечной Советского района 
дарственного университета (в зда- министра образования и науки Рес- Денис Лобанов и Ирина Олещук. 
нии бывшего педагогического инсти- публики Т.М. Гусакова. Эти коллеги уже нашли свою фор-
тута) был практически полностью Большой интерес участников мулу успеха и поделились ею с 
заполнен выпускниками универси- вызвало выступление председате- выпускниками. Эмоционально, инте-
тета и Оршанского педагогического ля республиканской организации ресно в сопровождении с фильмом 
колледжа им. И.К. Глушкова, кото- Профсоюза Л.В. Пуртовой «Об акту- о школьных буднях и праздниках 
рые совсем скоро получат долгож- альных аспектах социально- они представили свою работу в шко-
данные дипломы. Присутствовали и трудовых отношений работников ле, призвали выпускников не боять-
гости: начальники управлений и отрасли в свете норм федерального ся трудностей и смело после окон-
отделов образования, заведующие закона «Об образовании в Россий- чания образовательного учрежде-
учебно-методическими кабинетами ской Федерации». ния идти работать в школы, детские 
городов и районов республики, пред- С презентацией работы респуб- сады, учреждения дополнительного 
седатели территориальных органи- ликанского Совета молодых педаго- и профессионального образования.
заций Профсоюза, работники обра- гов выступил А.А. Смирнов, замес- Выпускники встретились с пред-
зования, специалисты рескома про- титель председателя Совета моло- ставителями органов управления 
фсоюза, Министерства образова- дых педагогов, заместитель дирек- образования городов и районов и 
ния и науки Республики. тора лицея-интерната п. Ургакш получили ответы на интересующие 

О реализации мер госуда- Советского района. их вопросы.
рственной поддержки системы обра- О том, как живут молодые педа- Некоторые выступления моло-
зования в республике в 2012 – 2013 гоги в школах сегодня, рассказали дых педагогов предлагаем нашим 
годах участников собрания проин- учителя школ № 2 г. Йошкар-Олы и читателям. 

25 апреля по инициативе Рес-

публиканского Совета молодых 

педагогов при активной поддер-

жке республиканского комитета 

профсоюза образования, Мини-

стерства образования и науки 

Республики и Марийского госу-

дарственного университета про-

ведено республиканское собра-

ние выпускников педагогичес-

ких специальностей.

Я представляю сегодня здесь 
молодое  учительство Советского 
района. Окончила историко-
филологический факультет Ма-
рийского государственного педаго-
гического института им. Н.К.Круп-
ской. О работе учителя мечтала с 
самого раннего детства.  Сейчас 
работаю учителем истории в Сол-
нечной школе. Я выросла в г.Йош-
кар-Оле и в Советский район попа-
ла случайно. Но совершенно об 
этом не жалею. 

В районе на данный момент читает стихи, учитель начальных 
насчитывается 17 молодых учите- классов паяет и придумывает раз-
лей, 11 из которых работают в личные приборы. Это не сумас-
нашей школе. Работа в школе сего- шествие, это реально применимо! 
дня – это увлекательный, скрупу- Наша школа, благодаря созданно-
лезный труд, но, как и любая дея- му здесь институту наставничес-
тельность, она приносит свои пло- тва и поддержки, узнаваема не 
ды и радости. В наше время в сис- только в районе, но и в республи-
теме образования вводятся феде- ке: 1-е место в районном этапе кон-
ральные государственные образо- курса «Лучший учитель марийско-
вательные стандарты, которые и го языка – 2012» – Сидорова И.Б., 
помогают реализовываться моло- 2-е место в республиканском эта-
дым педагогам с большей резуль- пе конкурса «Педагогический де-
тативностью, применять свои бют – 2012» – Степанова К.А. И, 
таланты в нужном русле. Даже то, поверьте, такие результаты не 
что вы бы никогда не сопоставили только в нашей школе. Приходите 
со школой, у нас сейчас примени- к нам работать, мы вам будем 
мо: учитель истории поет на уро- очень рады! 
ках, учитель физики танцует и 

Ирина Валерьевна
 Олещук,

 учитель истории Солнечной 
школы Советского района.
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дополнительными услугами для 
членов профсоюза. Анализ работы 
за год показал, что молодых инте-
ресуют вопросы реформирования 
пенсионной системы,  участия рес-
кома профсоюза в процедуре 
аттестации педагогических работ-
ников, в проведении республикан-
ских профессиональных конкур-
сов. 

За  активную работу с молоды-
ми педагогами на местах награжде-
ны благодарностями председатели 

Заседание было посвящено году. Самое главное – принят советов молодых педагогов Совет-
обсуждению итогов работы Совета новый закон «Об образовании в ского района Ирина Валерьевна 
за 2012 – 2013 учебный год. Пред- Российской Федерации», который в Олещук и Звениговского района – 
седатель республиканского Совета полном объеме начнет действо- Елена Юрьевна Крюкова.
М.Ю. Гришин рассказал в целом о вать с 01.01.2014 г. Благодаря В копилке добрых дел Совета – 
проведенной работе, председатели действиям Профсоюза образова- проведение анкетирования, фор-
районных Советов – об интересных ния, в законе в основном сохране- мирование паспорта молодого спе-
формах работы  своих советов. ны и дополнены социальные гаран- циалиста, январская «зимовка», 
Так, в Оршанском районе функцио- тии, в том числе государственные республиканское собрание выпус-
нирует Школа молодых педагогов гарантии на оплату труда педагоги- кников. Очередное важное боль-
«Зеленая лампа», в Советском – ческих работников, на финансиро- шое дело – при большой активнос-
проводятся полезные семинары, вание системы образования и дру- ти молодых педагогов Республики 
встречи, конкурсы   и другое. гие. провести 24 – 30 июня 2013 года 

Председатель  организации Участники заседания были межрегиональный открытый фо-
Л.В. Пуртова проинформировала о ознакомлены с данными по зара- рум молодых педагогов «Таир – 
значимых событиях в системе обра- ботной плате различных категорий 2013». Тема форума «Новому обра-
зования, прошедших в учебном педагогических работников, с зованию – энергию молодых!».

Итоги года: что удалось?
8 мая в рескоме профсоюза образования состоялось заседание респуб-

ликанского Совета молодых педагогов.

Всероссийские олимпиады – ре- ких знаний по ассортименту, това- щиеся по специальности Туризм ,  
ализация  президентской програм- роведческим характеристикам, сро- провели  экскурсии. Участники 
мы поддержки талантливой моло- кам и условиям хранения, безопас- Олимпиады прошлого года были по-
дежи России. Гранты победителей ности товаров. Практическая часть ражены  новым обликом нашей сто-
следующие: победителю – диплом олимпиады –  это работа на POS- лицы, радушием и гостеприи-
1 степени и 60 тыс. рублей, призе- терминалах,  реклама   товара, те- мством. Высокий уровень организа-
рам – дипломы 2, 3 степени и де- матический дизайн упаковки, реше- ции Олимпиады в нашей Республи-
нежный приз по 30 тыс. рублей. В  ние торговых ситуаций и  примене- ке подтверждает тот факт, что прак-
Республику приехали победители  ние Закона о защите прав потреби- тически все учебные заведения, 
олимпиад из Санкт-Петербурга, телей на практике.  представители которых были учас-
Омска, Новосибирска, Кемерово, тниками в прошлом году,  приехали В программе Олимпиады были 
Ростова-на-Дону, Курска, Москвы к нам и в этом году.представлены методические 

(всего более 20 регионов). Профес- и профессиональные  мастер- Победителем стала финалис-
сия «Продавец, контролер-кассир» классы:  «Кондитерские изделия и тка Новосибирского торгово-эко-
– одна из самых массовых и  вос- композиции из шоколада и караме- номического колледжа Бунчук 
требованных. Современные торго- ли», «Магия платка и шарфа», «Кар- Ольга Николаевна.
вые комплексы –  это  600-700 рабо- винг», «Модные коктейли»;  мо- Призерами признаны обучаю-
чих мест. В мире нет другой профес- дульная и кейс-технологии обуче- щиеся Прошина Татьяна Сергеевна 
сии, с представителями которой каж- ния, электронные учебно-мето- (Профессиональное  училище № 3 
дый из нас  встречался бы ежеднев- дические комплексы, прикладные г. Липецка) и Янкавцева Светлана 
но. От профессиональной компе- профессиональные компьютерные Игоревна (Муромский промышлен-
тентности продавца часто зависят программы,  интерактивные обуча- но-гуманитарный техникум).
как настроение практически каждо- ющие программы при изучении Президиум республиканского 
го человека после  окончания  рабо- иностранного языка – вот немногий комитета профсоюза учредил для 
чего дня, так и наше здоровье.  перечень того, чем делились учас- участников свои призы, которые вру-

Конкурсанты продемонстриро- тники друг с другом. чены членам нашей профессио-
вали высокий уровень  теоретичес-  Студенты колледжа, обучаю- нальной организации.

« »

Всероссийская олимпиада
 снова в Марий Эл

Торгово-технологическому колледжу, практически все работники которого – члены Обще-
российского Профсоюза образования, второй раз предоставлено почетное право проведе-
ния  Всероссийской олимпиады профессионального мастерства по профессии «Продавец, 
контролер-кассир».  

Организаторами школы были «Участие в работе школы – 
Республиканский комитет профсоюза подарок судьбы. Наконец-то 
работников народного образования и смог вырваться из потока буд-
науки РФ совместно с Министерст- ничных дней и попал в круг дру-
вом образования и науки Республики зей. Было очень весело, живо, 
и Советом молодых педагогов. интересно. Я узнал много нового, 

На зимнем Форуме для учебы, вспомнил забытое старое. Во 
обмена опытом и отдыха встрети- второй день мы играли в игру 
лись руководители образователь- «Лазертаг» (современная зарни-
ных учреждений, учителя, воспита- ца). Мне показалось, что эту 
тели, педагоги дополнительного игру обязательно надо организо-
образования, начинающие педаго- вать и провести в нашей школе.-
гическую деятельность (50 человек). Спасибо большое организато-

В программе школы использо- рам за то, что эта встреча 
вались различные формы коллек- состоялась. Надеюсь на новые 
тивной работы: командообразую- встречи  летом!».
щие тренинги, педагогические прак- Дима.
тикумы «Моя инициатива в образо-
вании», «Новым стандартам – «Ты себе даже представить 
новый учитель», мастер-классы не можешь, откуда я тебе пишу! 
педагогов-новаторов «Современ- Нахожусь я в замечательном мес-
ные векторы работы классного руко- те – лицее-интернате п.Ургакш 
водителя», командная игра «Лазер- на Зимней школе молодых педа-
таг», круглый стол «Акту-альные гогов. Я живу здесь насыщенной 
вопросы развития системы образо- жизнью: посещаю мастер-клас-
вания» и другие. сы, участвую в спортивных 

Интересно прошли  творческий мероприятиях, творческих кон-
вечер «Вот мы какие!»,  интеллект- курсах, веселюсь от души – зави-
шоу «Что? Где? Когда?», Рождес- дуй мне! На форуме я приобрела 
твенские встречи, на которых учас- много друзей со всей республики 
тники с удовольствием демонстри- – это так здорово! За эти дни мы 
ровали свои таланты. О спорте все подружились, стали одной 
тоже не забыли: проведены перве- командой.
нство по волейболу и спортивный Жди меня! Приеду с новыми 
калейдоскоп.Подводя итоги, учас- творческими идеями, которые 
тники были единодушны во мне- нам предстоит реализовать. 
нии: формирование осознанной Знаешь, я нахожусь в сказке! Поча-
мотивации на работу в учреждени- ще бы так!».
ях образования должно проводить- Зяблова Юлия.
ся с активным участием тех выпус-
кников, которые придут работать в «Дорогой друг! Знаешь, ты 
школы и детские сады. Поэтому не прав, зря отказался от поез-
было решено провести встречу с дки на зимнюю сессию школы 
выпускниками вузов и колледжей молодых педагогов! Тут столько 
педагогических специальностей. важной информации, которую 

Организаторы школы попроси- ты не получил! Одним словом, 
ли участников написать свои мне- сочувствую тебе.
ния о тех днях, что они провели в Эта школа – супер мега пози-
п.Ургакш, в форме письма другу. тивное мероприятие! Расскажу 
Предлагаем несколько: подробнее. Когда я приехал в 

Ургакш, подумал, куда я попал? 
«На Зимней школе молодых Зачем? Может лучше остался 

педагогов было очень здорово! бы дома на выходные? Но через 
Новые друзья, советы практиков час – сомнений как не бывало. В 
на мастер-классах – всё очень первый же день я получил столь-
полезно. Я никогда не думала, что ко важной и полезной информа-
взрослые люди (мы) будем так ции, зарядился положительной 
веселиться, смеяться и решать энергией. Познакомился с боль-
различного рода задачи, как дети. шим количеством новых моло-
И это так приятно! Теперь у меня дых педагогов нашей республи-
есть мечта: Форум молодых ки. Знаешь, я ни капельки не 
летом. Общение в эти дни – это жалею о поездке.
бесценный опыт, неописуемая Второй день!!! Это было 
радость и огромный прилив сил, вообще супер! Все было так здо-
чтобы идти вперед. Я приглашаю рово! Лазертаг – даже не опи-
и тебя, дорогой друг, и всех тех сать! Наша команда в этот день 
коллег, в своей и других школах, действительно стала одним 
кто пришел в профессию всерьез целым!!!
и на долго! Жизнь прекрасна, и День третий. Уезжать не 
здесь я еще раз  в этом убедилась. хочется. Организаторы МО-

P.S. Дорогой друг, у нас заме- ЛОДЦЫ!
чательные учителя, великолеп- Если пригласят – не разду-
ное, достойное пополнение и мывай, приезжай обязательно!».
самые классные организаторы . Васильев А.

Сафина И.
»

« » 
« »

Зимовка молодых
прошла на отлично
С 25 по 27 января 2013 года на базе лицея-интерната п. 

Ургакш» состоялись занятия I республиканской зимней шко-
лы молодых педагогов.


	Страница 1
	Страница 2
	Страница 3
	Страница 4

